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En Sevilla, siendo las 17:00 horas del día 13 de junio del 2018, se reúnen en 

primera convocatoria, en el Distrito Norte, los miembros de la Junta Municipal del Distrito 

Norte que a continuación se relacionan, actuando como Presidenta la Ilustrísima Sra. 

Dña. Myriam Díaz Rodríguez y como Secretario D. Francisco Martín Tovar, Jefe de 

Sección del Distrito Norte, que da fe de la presente acta. 

Comprobado el quórum asistente (un tercio del número legal de miembros según el art. 

30 del Reglamento Orgánico de las Juntas Municipales de Distrito) se constata la 

presencia de los siguientes componentes del Pleno: 

 

 
LISTADO DE ASISTENCIA DE LOS MIEMBROS DEL PLENO 

  VOCAL SUPLENTE 

CDAD. GRAL DE PROP. 
URBANIZACION ALMER                                                  
RAFAEL GARCIA NOFUENTES 

 

CDAD. GRAL. DE PROP. Y 
RESIDENTES DE PINO MONTANO                                              
JUAN CARLOS ALEJANDRE 
ALEJANDRE 

 

INTERC. DE PROPIETARIOS SAN 
DIEGO. FASES I, II Y III 
 VICTORIANO CONTRERAS PAJUELO 
    

 

AAVV PARQUEFLORES 
 

 JOSE M. CASTELLANO RºGUEZ. 

CENTRO DE PENSIONISTA 
VALDEZORRAS 
GABRIEL DÍAZ FLORES 
 

 

ASOCIACIÓN VECINAL PARMADAL 
MARIA ROJAS PIMENTEL 

 

AA.VV. ESTRELLA ANDALUZA                          
JOSE ANTONIO GONZALEZ CAMPOS 

 

AVV EL DESPERTAR 
 

ÓSCAR LUNA MIRANDA 

AMPA TEODOSIO 
 

 

AMPA MEDIA LUNA 
MANUEL AGUIRREZABAL GUERRERO 
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ASOCIACION DE MUJERES MARIA 
CORAJE 
 

 

PSOE 
Mª. CARMEN FERNÁNDEZ RÓBALO  

PSOE      

PSOE   
PEDRO VARO CHAMIZO 

 

PSOE                                                             
DOLORES VERA RODA  

PSOE                                                            
ROSA ENGRACIA CUETO MORALES                                      

  

PP                      
BARTOLOME SÁNCHEZ FRANCO 

 
 

PP              
FRANCISCO RUÍZ ARNIDO  

PARTICIPA SEVILLA                                                  
  

PARTICIPA SEVILLA                                                  
  

IULV-CA       
LUCIANO GÓMEZ MOYA 

 

CIUDADANOS                                                        
PABLO ESTEBAN PECHAMIEL 
TRAPERO  

  

 
 
Abierta la sesión y declarada pública por la Presidencia se procede a la celebración de 
la misma con el siguiente orden del día: 
 
1. Lectura y aprobación del borrador del acta de la sesión ordinaria del 9 de mayo de 
2018. 
2. Informe de la Presidenta. 
3. Propuestas, preguntas e interpelaciones de los Grupos Políticos y de las 
Asociaciones, de conformidad con el art. 33 del Reglamento de los Órganos de los 
Distritos 
4. Ruegos y Preguntas. 
 
1) Lectura y aprobación del  borrador del acta de la sesión ordinaria del 9 de mayo 
de 2018. 

 
Sometida a aprobación el acta de la sesión anterior se aprobó con 12 votos a favor y 1 
abstención. 
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Como se viene haciendo en años anteriores, se adoptó el siguiente acuerdo, por 10 
votos a favor y 2 en contra: 
 

“No celebrar sesión de la Junta Municipal en Julio del año 2017”. 
  
2)  Informe de la Presidenta. 
 

1. Actividades iniciadas y/o realizadas en el Distrito: 

 El día 19 de mayo en la Plaza Ramón Rueda, se desarrolló un taller para aprender 
a reparar las bicicletas, donde pudieron participar vecinos/as de nuestro Distrito. 
 
 Otro año más ha tenido lugar la Fiesta de Clausura de los Talleres Socioculturales 
2017/18, entre los días 21 y 25 de mayo. En la primera parte de la semana se concentró 
la exposición de aquellos talleres cuyo producto final era algún trabajo manual, y entre el 
jueves y vienes tuvieron lugar las actuaciones y exhibiciones del resto de talleres. 
 
 En la clausura de la Talleres también contamos con las actividades de 
concienciación de Lipasam sobre todo para el público infantil que nos acompañó en la 
tarde del jueves y viernes. Pudieron disfrutar de talleres de reciclaje, pintacaras, etc.  
 
 El día 21 de mayo se inicio el periodo de presentación de solicitudes de la Escuela 
de Verano del Distrito Norte, finalizando el día 1 de junio. 
 

2. Actuaciones realizadas en el Distrito 

 Por parte del servicio de respuesta urbana, REUR, se han acometido las 
siguientes actuaciones: 
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3. Obras ejecutadas: 

 Desde la Gerencia Municipal de Urbanismo y atendiendo a las necesidades 
planteadas desde el Distrito, se han realizado diversas actuaciones de conservación en 
acerados y viales, se relacionan a continuación: 
 

FECHA TIPO DE ACTUACIÓN CALLE O ZONA 

25/05/2018 
REPARACIONES 

ACERADOS 
ESTRELLA BETELGEUSE,Nº 9-11 

17/05/2018 
REPARACIONES 

ACERADOS 

GRUPO PARQUE ATLÁNTICO, JUNTO A 

CTRA. DE CARMONA 

30/05/2018 
REPARACIONES 

ACERADOS 
ALMAZAREROS 

16/05/2018 MOBILIARIO URBANO 
SIN NOMBRE (ASOCIACIONES DE 

VECINOS) 

04/05/2018 REPARACIONES 
ACERADOS 

CARRETERA DE CARMONA, VIA DE 
SERVICIO BDA. PARQUE ATLÁNTICO 

07/05/2018 BACHEO GRUPO SAN MATÍAS 

07/05/2018 BACHEO ASOCIACIONES DE VECINOS 
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08/05/2018 BACHEO LA MUJER TRABAJADORA 

16/05/2018 OTROS 
PARQUE SAN JERÓNIMO, MONUMENTO A 

COLON 

10/05/2018 
REPARACIONES 

ACERADOS 
CORRAL DEL AGUA, Nº 3 

21/05/2018 BACHEO MAESTRAS 

30/05/2018 BACHEO VEREDA POCO ACEITE 

30/05/2018 OTROS INGENIERIA, SENTIDO EL VACIE 
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Obras iniciadas por Edificios Municipales. Colegio Buenavista. Proyecto de 
reforma de patios, impermeabilización de cubierta y otras mejoras en el CEIP 
Buenavista. 

 

Actuaciones Lipasam 
 
A continuación se reflejan algunas actuaciones de Lipasam, con independencia 

de los servicios de limpieza y recogida de residuos urbanos que realiza de acuerdo a 
su programación.  
 
 

CALLE FECHA ACTUACIONES REALIZADAS 

AVDA. SAN JERÓNIMO 08.05.18 LIMPIEZA DE RESTOS DE BOTELLONA 

SOLAR CHANGAY/ANDEN 28.05.18 LIMPIEZA DE ESCOMBROS 

LA BACHILLERA 
IGLESIA/PLAZA 

15.05.18 DESBROCE 

JOSÉ GALÁN MERINO 31.05.18 DESBROCE 

MEJILLÓN 31.05.18 LIMPIEZA PARQUE INFANTIL 

VALENCIA, SALVADOR 
ALLENDE, PEZ ESPADA, 
NAVARRA 

18.05.18 COLOCACIÓN DE 8 PAPELERAS 
NUEVAS 

PROLONGACIÓN DR. 
FEDRIANI  

30 Y 31.05.18 LIMPIEZA DE VIALES Y PARTERRES 

PARQUE 
DESPEÑAPERROS/CAMI
O DE LOS TOROS 

15 Y 16.05.18 DESBROCE DE SOLARES 

PARQUE SIERRA DE 
CASTRIL/DESPEÑAPERR
OS/C. OLMOS 

16.05.18 DESBROCE DE SOLARES 

E. ALBIREO/E. CANOPUS  18.05.18 DESBROCE DE SOLARES 

E. CASTOR/ P. 
DESPEÑAPERROS 

18.06.18 DESBROCE DE SOLARES 

E. CASTOR/E. DENEB 18.06.18 DESBROCE DE SOLARES 
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INGENIERÍA/E. DENEB 23.05.18 DESBROCE DE SOLARES 

MEDINA Y GALNARES 22 Y 23.05.18 DESBROCE DE ALCORQUES Y 
ACERADOS 

MARRUECOS, TREN 
CHANGAY, NAVARRA 

24.05.18 DESBROCE DE ALCORQUES Y 
ACERADOS 

AVDA. SAN JERÓNIMO 25.05.18 DESBROCE DE ALCORQUES Y 
ACERADOS 

LOS CARTEROS 26.05.18 DESBROCE DE ALCORQUES Y 
ACERADOS 

MOFETA, LIEBRE 29.05.18 DESBROCE DE ALCORQUES Y 
ACERADOS 

JOSÉ GALÁN MERINO 29.05.18 DESBROCE DE ALCORQUES Y 
ACERADOS 

LA PAPACHINA 30.05.18 DESBROCE LATERAL PARQUE 
INFANTIL 

 
 
 
 
 
 Respecto al servicio de Movilidad, se han realizado las actuaciones siguientes:  

 

TIPO DE ACTUACIÓN CALLE 

Reponer 3 carteles "en todo el recinto viernes por 

mercadillo excepto vehículos acreditados", pintados. 

Calle Cortijo de las 

Casillas 

Reposición de señales de dirección prohibida + 

ceda el paso (emparchadas), abatidas. 

 

 Glorieta Mineralogía 
 

Ampliar reserva de C y D (horario normal) hasta la 

puerta del garaje. Calle Medina y Galnares 

Quitar varias señales y colocar nueva e hitos. Calle Corvina 

Señalización provisional para pintar paso de peatón 

y alargar banda de motos. Calle Mar de Alborán 

Nueva reserva de PMR, 1 plaza. Hay alcorques, 

situarla lo más PRÓXIMO al portal del N. º 5 Calle Mar Menor 

Cambiar señal de incendio por señal de hidrante Calle Enfermeras 

Código Seguro De Verificación: Ak+zVW2GVrxlyaviYUIBLQ== Estado Fecha y hora

Firmado Por Myriam Diaz Rodriguez Firmado 07/11/2018 11:53:39

Francisco Martin Tovar Firmado 06/11/2018 09:59:30

Observaciones Página 12/31

Url De Verificación https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/Ak+zVW2GVrxlyaviYUIBLQ==

https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/Ak+zVW2GVrxlyaviYUIBLQ==


 

 
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE 13 DE JUNIO DEL 2018 DE LA JUNTA 

MUNICIPAL DEL DISTRITO NORTE 
 

13 
 

Repintar paso de peatón y alargar banda de parada 

de motos. Pintar "solo motos" Calle Mar de Alborán 

Pintar cebreado y ceda el paso. COORDINAR 

Actuación 1: pintar cebreado (alargando el pico de 

la esquina) Actuación 2: pintar ceda el paso en C/ 

Mejillón Calle Mejillón 

Modificar línea de aparcamiento en cordón (se 

amplía un poco la reserva hasta la esquina). 

Delante de "Cash Fresh" Avenida Pino Montano 

Señalización vertical para pintar línea de 

aparcamiento en cordón y 2 flechas. 

Calle Antonio Cabral 

Bejarano 

Señalización provisional pintura Calle Estrella Betelgeuse 

Señalización provisional "Patrona de Valdezorras" Calle Liebre 

Ampliar reserva de carga y descarga. Avenida Pino Montano 

 

 

 

Desde el servicio de Parques y Jardines, se han efectuado las siguientes 

tareas de poda, escarda y desbroce: 

LUGAR TIPO ACTUACIÓN ESPECIE 

Calle Estrella Deneb Poda Mantenimiento varias 

Calle Estrella Mira Poda Mantenimiento varias 

Avda Doctor Fedriani Poda Mantenimiento varias 

Avda de San Jeronimo Poda Mantenimiento varias 

Alcalde Manuel del Valle  Poda Mantenimiento varias 

Calle Estrella Mira Poda Mantenimiento varias 

Corral de la Reolina Poda Mantenimiento varias 

Barrio de Pino Montano Escarda y desbroce   

Biologia Escarda y desbroce   
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Medina y Galnares Escarda y desbroce   

Barrio de San Jerónimo Escarda y desbroce   

Estrella Rigel 
Poda de 

Mantenimiento 
Varias 

Medina Y Galnares 
Escardas y 
desbroces 

  

Avenida de San Jeronimo 
Escardas y 
desbroces 

  

José Galan Merino 
Escardas y 
desbroces 

  

Biologia 
Escardas y 
desbroces 

  

Tecnología 
Escardas y 
desbroces 

  

Ingeniería 
Escardas y 
desbroces 

  

Mejilón 
Escardas y 
desbroces 

  

Salmón 
Escardas y 
desbroces 

  

Albures 
Escardas y 
desbroces 

  

Esturión 
Escardas y 
desbroces 

  

Parque de Despeñaperos 
Escardas y 
desbroces 

  

Parque de Doñana 
Escardas y 
desbroces 

  

Corral del Agua 
Escardas y 
desbroces 

  

Estrella Canopus 
Escardas y 
desbroces 
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PREVISIÓN PROGRAMACIÓN PLAN ESPECIAL DESBROCE 
(complementados Lipasam y Parques y jardines) 

     

FECHA LUGAR 
TIPO 

ACTUACIÓN 
DISTRITO ENTIDAD 

Semana del 
21 al 25 de 

Mayo 
Medina Y Galnares 

Escardas y 
desbroces 

NORTE 
PARQUES 

Y 
JARDINES 

Semana del 
21 al 25 de 

Mayo 
Avenida de San Jeronimo 

Escardas y 
desbroces 

NORTE 
PARQUES 

Y 
JARDINES 

Semana del 
21 al 25 de 

Mayo 
José Galan Merino 

Escardas y 
desbroces 

NORTE 
PARQUES 

Y 
JARDINES 

Semana del 
21 al 25 de 

Mayo 
Biologia 

Escardas y 
desbroces 

NORTE 
PARQUES 

Y 
JARDINES 

Semana del 
21 al 25 de 

Mayo 
Tecnología 

Escardas y 
desbroces 

NORTE 
PARQUES 

Y 
JARDINES 

Semana del 
21 al 25 de 

Mayo 
Ingeniería 

Escardas y 
desbroces 

NORTE 
PARQUES 

Y 
JARDINES 

Semana del 
21 al 25 de 

Mayo 
Mejilón 

Escardas y 
desbroces 

NORTE 
PARQUES 

Y 
JARDINES 

Semana del 
21 al 25 de 

Mayo 
Salmón 

Escardas y 
desbroces 

NORTE 
PARQUES 

Y 
JARDINES 

Semana del 
21 al 25 de 

Mayo 
Albures 

Escardas y 
desbroces 

NORTE 
PARQUES 

Y 
JARDINES 

Semana del 
21 al 25 de 

Mayo 
Esturión 

Escardas y 
desbroces 

NORTE 
PARQUES 

Y 
JARDINES 

Semana del 
21 al 25 de 

Mayo 
Parque de Despeñaperos 

Escardas y 
desbroces 

NORTE 
PARQUES 

Y 
JARDINES 

Semana del 
21 al 25 de 

Mayo 
Parque de Doñana 

Escardas y 
desbroces 

NORTE 
PARQUES 

Y 
JARDINES 

Semana del 
21 al 25 de 

Mayo 
Corral del Agua 

Escardas y 
desbroces 

NORTE 
PARQUES 

Y 
JARDINES 

Semana del 
21 al 25 de 

Mayo 
Estrella Canopus 

Escardas y 
desbroces 

NORTE 
PARQUES 

Y 
JARDINES 

Código Seguro De Verificación: Ak+zVW2GVrxlyaviYUIBLQ== Estado Fecha y hora

Firmado Por Myriam Diaz Rodriguez Firmado 07/11/2018 11:53:39

Francisco Martin Tovar Firmado 06/11/2018 09:59:30

Observaciones Página 15/31

Url De Verificación https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/Ak+zVW2GVrxlyaviYUIBLQ==

https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/Ak+zVW2GVrxlyaviYUIBLQ==


 

 
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE 13 DE JUNIO DEL 2018 DE LA JUNTA 

MUNICIPAL DEL DISTRITO NORTE 
 

16 
 

24/05/2018 
Estrella Betelgeuse 

Escardas y 
desbroces 

NORTE LIPASAM 

24/05/2018 
Estrella Sadir 

Escardas y 
desbroces 

NORTE LIPASAM 

21/05/2018 
 Medina Y Galnares 

Escardas y 
desbroces 

NORTE LIPASAM 

22/05/2018 
 Medina Y Galnares 

Escardas y 
desbroces 

NORTE LIPASAM 

23/05/2018 
 Medina Y Galnares 

Escardas y 
desbroces 

NORTE LIPASAM 

24/05/2018 
Avda. San Jerónimo 

Escardas y 
desbroces 

NORTE LIPASAM 

25/05/2018 
Avda. San Jerónimo 

Escardas y 
desbroces 

NORTE LIPASAM 

22/05/2018 
Asentamiento del Vacie  

Escardas y 
desbroces 

NORTE LIPASAM 

24/05/2018 
Asentamiento del Vacie  

Escardas y 
desbroces 

NORTE LIPASAM 

Semana del 
21 al 25 de 

Mayo 

Bda Los Carteros (Calle 
Estafeta) 

Escardas y 
desbroces 

NORTE 072REUR 

 

Desde el Área de Educación, Participación Ciudadana y Edificios Municipales 
en la ejecución del programa de Huertos Urbanos, se vienen desarrollando una serie 
de actividades, en las que participan centros educativos y entidades:   

 

FECHA HUERTO CENTRO ACTIVIDAD 

02/05/2018 San Jerónimo Colegio infantil 
Lazarillo 

Colegio 

02/05/2018 San Jerónimo IES San Jerónimo Huerto 

02/05/2018 San Jerónimo CEIP Buenavista Colegio 

03/05/2018 San Jerónimo CEIP Federico 
García Lorca 

Colegio 

03/05/2018 San Jerónimo CEIP Buenavista Colegio 

03/05/2018 Miraflores I o 
CEAM 

Centro Infantil 
Disney 

Huerto 

03/05/2018 Miraflores Colegio Ortiz de 
Zúñiga 

Colegio 

04/05/2018 Miraflores I CEIP Al Ándalus Colegio 

04/05/2018 San Jerónimo CEIP Federico 
García Lorca 

Huerto 

04/05/2018 Miraflores I Centro Día Huerto 
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Macarena 

07/05/2018 San Jerónimo CEIP Buenavista Huerto 

07/05/2018 Miraflores CEAM Colegio SaFaUr Colegio 

08/05/2018 Miraflores I CEIP Al Ándalus Colegio 

08/05/2018 San Jerónimo TANDEM Huerto 

08/05/2018 San Jerónimo CEIP Buenavista Colegio 

09/05/2018 Miraflores CEAM Colegio infantil 
Lazarillo 

Huerto 

09/05/2018 Miraflores I Colegio Huerta 
Santa Marina 

Huerto 

09/05/2018 San Jerónimo IES San Jerónimo Colegio 

09/05/2018 San Jerónimo CEIP Buenavista Colegio 

10/05/2018 San Jerónimo IES San Jerónimo Colegio 

10/05/2018 San Jerónimo CEIP Buenavista Colegio 

10/05/2018 Miraflores Colegio Ortiz de 
Zúñiga 

Colegio 

11/05/2018 Miraflores I CEIP Al Ándalus Huerto 

11/05/2018 San Jerónimo IES San Jerónimo Huerto 

12/05/2018 Miraflores CEAM y 
I 

Ruta en bici Huerto 

14/05/2018 Miraflores CEAM Colegio SaFaUr Colegio 

14/05/2018 San Jerónimo TANDEM Huerto 

14/05/2018 San Jerónimo CEIP Buenavista Colegio 

15/05/2018 Miraflores I CEIP Al Ándalus Colegio 

15/05/2018 San Jerónimo CEIP Buenavista Colegio 

15/05/2018 San Jerónimo CEIP Rico Cejudo Colegio 

16/05/2018 San Jerónimo Colegio infantil 
Lazarillo 

Colegio 

16/05/2018 San Jerónimo CEIP Federico 
García Lorca 

Colegio 

16/05/2018 San Jerónimo CEIP Buenavista Colegio 

17/05/2018 San Jerónimo CEIP Federico 
García Lorca 

Colegio 
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17/05/2018 San Jerónimo CEIP Buenavista Colegio 

17/05/2018 Miraflores Colegio Ortiz de 
Zúñiga 

Colegio 

18/05/2018 Miraflores I CEIP Al Ándalus Huerto 

18/05/2018 San Jerónimo IES San Jerónimo Huerto 

18/05/2018 Miraflores I Centro Día 
Macarena 

Huerto 

19/05/2018 Miraflores CEAM Asistencia-
Asesoramiento 

 

21/05/2018 San Jerónimo IES Fernando 
Villalón 

Huerto 

21/05/2018 San Jerónimo CEIP Buenavista Colegio 

21/05/2018 Miraflores CEAM Colegio SaFaUr Colegio 

22/05/2018 Miraflores I CEIP Al Ándalus Colegio 

22/05/2018 San Jerónimo CEIP Rico Cejudo Colegio 

22/05/2018 San Jerónimo CEIP Buenavista Colegio 

23/05/2018 San Jerónimo Colegio infantil 
Lazarillo 

Colegio 

23/05/2018 San Jerónimo IES San Jerónimo Colegio 

23/05/2018 San Jerónimo CEIP Buenavista Colegio 

23/05/2018 Miraflores I Escuela Infantil 
Cardol 

Huerto 

24/05/2018 San Jerónimo IES San Jerónimo Colegio 

24/05/2018 San Jerónimo CEIP Buenavista Colegio 

24/05/2018 Miraflores Colegio Ortiz de 
Zúñiga 

Colegio 

25/05/2018 Miraflores I CEIP Al Ándalus Colegio 

25/05/2018 San Jerónimo CEIP Federico 
García Lorca 

Huerto 
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En relación al servicio de EMASESA, las actuaciones llevadas a cabo son las 

siguientes:  

CALLE FECHA ACTUACIONES REALIZADAS 

C/JABALÍ, 16  04/05/2018 CONSERVACIÓN RED DE 
ABASTECIMIENTO 

C/ SEMBRADORES 20/05/2018 CONSERVACIÓN RED SANEAMIENTO 

C/ PLATEROS 24/05/2018 CONSERVACIÓN RED DE 
ABASTECIMIENTO 

C/ MECÁNICOS 24/05/2018 CONSERVACIÓN RED DE 
ABASTECIMIENTO 

 

 

Respecto a las visitas y reuniones mantenidas con entidades del Distrito: 

Mes de mayo:  

- Visita al Mercadillo de la C/ Estafeta junto  a la Delegada del Área de 

Economía, Comercio y Relaciones Institucionales, Dª Carmen Castreño. 

- Reunión con el Director del Ceip Mariana de Pineda. 

- Reunión de coordinación con C.C. Entreparques y C.C. Jose Luís Pereira sobre 

el Proyecto Imaginemos Nuestro Barrio. 

- Reunión con el Club Motorock. 

- Visita a la barriada de la Papachina junto con el presidente de la Comunidad de 

Propietarios. 

- Reunión con la Avv Zeppelin. 

- Visita al CEIP Alfonso Grosso. 

- Visita a la sede del Club de Pesca San Rafael con el Sr. Alcalde. 

- Visita junto al Sr. Alcalde a las instalaciones del Centro Deportivo José López 

Soto. 

- Reunión con la Asociación Ecologistas en Acción. 

- Visitas a los Centros Educativos: CEIP Fernando Villalón y CEIP Federico 

García Lorca. 

- Celebración del Consejo de Participación Ciudadana.  

PROYECTOS SELECCIONADOS. CREACIÓN Y CONSERVACIÓN CENTROS DOCENTES 
ASOC. MARÍA 
CORAJE 

Área de juegos e instalación de elemento de sombra en 
CEIP María Zambrano 

AMPA 
MONASTERIO 
BUENAVISTA 

Mejora pavimentación patio del colegio y la calle trasera. 
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PROYECTOS SELECCIONADOS. PAVIMENTACIÓN VÍAS PÚBLICAS 

AMPA PONTE EN 
CAMINO 

MEJORA DEL PAVIMENTO DE LA CALZADA CALLES HALCÓN Y 
MOFETA 

CLUB DEPORTIVO 
PINO MONTANO 

SUSTITUCIÓN DE DOS ZONAS DE ACERADO POR 
ASFALTADO Y MEJORA DE LA PAVIMENTACIÓN DE DOS 
PASOS DE PEATONES 

A.A.V.V. HUERTAS 
DEL PEREJIL 

PAVIMENTACIÓN DE 2 PARTERRES DE LA CALLE ESTAFETA 

AMPA LA MEDIA 

LUNA 

BICICLETERO DE ACERO INOXIDABLE Y EN FORMA DE ARCO 

EN LA PUERTA DEL IES SAN JERÓNIMIO (c/Corvina) 

A.A.V.V. 
PARQUEFLORES 

ÁREA DE JUEGOS 

ASOC. PROP. LOS 
MARES 

MEJORA DE LA ZONA DE APARCAMIENTOS DE LA CALLE MAR 
EGEO 

CENTRO DE 
PENISONISTAS 
MGM 

SUSTITUCIÓN DE LA PAVIMENTACIÓN DEL ÁREA DE JUEGOS 
E INSTALACIÓN DE JUEGOS ADAPTADOS 

A.A.V.V PARMADAL 
ASFALTADO DE LA PROLOGACIÓN DE LA AVENIDA 
ASOCIACIONES DE VECINOS ( VÍA DE SERVICIO CARRETERA 
CARMONA) 

A.A.V.V. ZEPPELIN INSTALACIÓN DE HUSILLO/IMBORNAL C/ULPIANO BLANCO 

A.A.V.V. LOS 
GIRASOLES 

ASFALTADO CON AGLOMERADO EN CALIENTE DE LA CALLE 
HORTENSIA EN EL BARRIO DE EL GORDILLO 

 
- Asistencia a la Jornada de Prevención de Conductas Intolerantes. 

- Asistencia a la inauguración de la Exposición de la Entidad Puerto de Sevilla. 

- Visita a la barriada Almer junto con el Presidente de la Comunidad de 

Propietarios. 

- Reunión con AD Los Mares. 

- Reunión con COCEMFE. 

- Reunión con el Área de Movilidad. 

- Asistencia a la Inauguración de las XIII Jornadas Provinciales de Formación 

para la Dirección de los Institutos de Enseñanza de Secundaria. 

- Asistencia a los encuentros del alumnado de los centros educativos. Proyecto 

Imaginemos Nuestro Barrio. 

- Asistencia a la Clausura de los Talleres del Hogar de Pensionistas de San 

Jerónimo. 

- Asistencia a la Conferencia Estratégica “Sevilla 2030”. 

- Asistencia a la Clausura de los Talleres Socioculturales. 

- Asistencia a la Carrera Popular del Parque Miraflores. 

- Visita a la Velá de la Asociación Parques de Andalucía. 

- Visita a la Semana Cultural de la Comunidad General de Propietarios de Pino 

Montano. 

- Reuniones con AMPAs de la siguientes centros educativos: María Zambrano, 

Mariana de Pineda, Teodosio, Juan de Mairena, SAFA, Pablo Ruíz Picasso, 

Hermanos Machado. 
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- Visita al CEIP Teodosio. 

- Reunión con Avv Despertar-Vistahermosa. 

- Asistencia al Consejo Municipal de Protección y Bienestar Animal. 

- Reunión Avv Parqueflores. 

- Visita al CEAM con el Técnico de Parques y Jardines. 

- Reunión con la Comunidad de Propietarios Juan XXIII.” 

 
3) Propuestas, preguntas e interpelaciones de los Grupos Políticos y de las 
Asociaciones, de conformidad con el art. 33 del Reglamento de los Órganos de los 
Distritos 
 
1. ·”D. Manuel Fernández Jiménez como Vocal en la Junta Municipal del Distrito Norte 
y en representación de la Comunidad General de Propietarios BARRIADA SAN 
DIEGO Fases I, II y III. EXPONE: -Primero: Que, en la calle Profesor Tierno Galván 
existen actualmente cuatro pasos de peatones: 1) Uno de ellos está situado junto a la 
glorieta existente entre c/ Profesor Tierno Galván, Avenida de Pino Montano y 
Estafeta. 2) El segundo paso de peatones está situado junto al bloque dieciséis de la 
barriada. 3) El tercer paso de peatones está situado entre el bulevar de la barriada y la 
Fase I de Parqueflores (regulado por semáforo). 4) El cuarto paso de peatones se 
encuentra en la intersección entre c/ Profesor Tierno Galván y Avenida de la Mujer 
Trabajadora. SEGUNDO: Que en la zona hay un importante tráfico de transeúntes que 
efectúa el paso desde la barriada de Las Almenas y viceversa a la altura de la parada 
de autobús número 15, dicha zona carece de paso de peatones, estando los más 
cercanos a una distancia respectiva de unos ciento cincuenta a doscientos metros. 
Como consecuencia de ello se crea situaciones de peligro para peatones, que se ven 
obligados, por se el punto más cercano para acceder a la calle principal de Las 
Almenas, a cruzar la calle por dicho punto sin que exista regulación efectiva del tráfico 
que los proteja. Se une a ello el hecho de que la parada de la línea 15 se encuentra a 
dicha altura, por lo cual, resulta más cómodo para los peatones realizar el cruce por 
dicha zona, en lugar de los pasos de peatones existentes, los cuales se encuentran 
distanciados. En consecuencia, la situación de la parada y la disposición de la 
Barriada de las Almenas a la altura de los bloques más próximos a la Asociación de 
Vecinos de la misma, da lugar a la presencia de un elevado número de transeúntes en 
dicha localización, los cuales, por comodidad prefieren atravesar la calle por dicha 
zona, en lugar de desplazarse a 100 o 200 metros, donde se encuentra los restantes 
pasos de peatones, para después, a través de la acera, en el lado contrario, desandar 
el camino. Consideramos conveniente, por una cuestión de seguridad vial, instalar un 
paso de peatones en la zona anexa a la parada del 15, a la altura del Bloque 14 de la 
Barriada de San Diego. Por lo expuesto, SOLICITO: Que se tenga por presentado este 
escrito, lo admita y que se dé traslado al Área de Movilidad y Seguridad Ciudadana del 
Ayuntamiento de Sevilla para que proceda a ubicar un paso de peatones a la altura de 
la parada del autobús de la Línea 15, en la acera situada junto a los bloques 13 y 14, 
evitando de este modo, el peligro que actualmente existe tanto para transeúntes que 
cruzan la calle por la misma, como a los vehículos a motor que se encuentran a los 
peatones.” 
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La Sra. Presidenta contestó  que se estudiará la viabilidad técnica de su colocación y 
en caso de que no haya inconveniente por parte del área correspondiente, se 
procederá a instalarlo.  
  
2. ·”D. Manuel Fernández Jiménez como Vocal en la Junta Municipal del Distrito Norte 
y en representación de la Comunidad General de Propietarios BARRIADA SAN 
DIEGO Fases I, II y III. MANIFIESTO: PRIMERO: Que, la Barriada de San Diego al 
estar configurada como una barriada personal en su mayor parte, cuenta con calles las 
cuales en su mayor parte carecen de nombre, siendo todas ellas identificadas con el 
nombre de barriada y el número del bloque más cercano. Esto provoca en numerosas 
ocasiones problemas a la hora de identificar el domicilio de las viviendas que se 
encuentran en dicha barriada, lo que conlleva del mismo modo la pérdida de 
correspondencia y paquetería. SEGUNDO: Que, siguiendo con el contexto histórico de 
la zona, se ha aprobado por parte de la Junta General de Propietarios de la 
Comunidad General de Propietarios de la Barriada de San Diego Fases I, II y III. 
celebrada con fecha 26/12/2017, rotular con el nombre de CALLE CORTIJO DE 
MIRAFLORES, la calle situada entre la Avda. Pino Montano y la Galería Comercial de 
la Bda. San Diego Fase I, II y III, flanqueada en su margen norte por los bloques 3, 2 y 
10, y por su margen sur por los bloques  4, 5, 6, 7, 8, y 9. TERCERO: Que, el nombre 
propuesto y aprobado en Junta General se encuentra vinculado al origen de la 
barriada, ya que obedece a la denominación del Cortijo al que pertenecían los terrenos 
a partir de los cuales se desarrolló urbanísticamente la barriada. Del mismo modo, en 
el entorno más cercano, existen calles con nombre de cortijos (Cortijo de la Albarrana, 
Cortijo de las Casillas), presentando dicha denominación afinidad con el mencionado 
contexto histórico y territorial. Entendemos que con ello queda plenamente cumplido el 
requisito establecido en el artículo 8.2 de la  Ordenanza Municipal del 
Ayuntamiento de Sevilla, reguladora de criterios técnicos para ordenación, 
rotulación y numeración de las vías públicas. CUARTO: Que, en cuanto a la 
estructura de la calle propuesta, hemos de especificar que la misma es irregular, en el 
sentido de que cuenta con una misma entrada y salida, si bien el trazado de la misma 
no es recto en su interior. Por ello, consideramos que se debe proceder conforme lo 
establecido en el artículo 7 apartado d) Ordenanza Municipal del Ayuntamiento de 
Sevilla, reguladora de criterios técnicos para ordenación, rotulación y 
numeración de las vías públicas.  QUINTO: Para, mayor identificación, se incorpora 
el presente escrito los siguientes documentos. 1º.- Documento Adjunto nº 1: Plano de 
la Barriada San Diego; 2.- Documento adjunto nº2: Fotografía de la citada calle. Y por 
lo expuesto, SOLICITO: PRIMERO: Que se tenga por presentado el presente escrito, 
junto con sus copias y documentos que lo acompaña. SEGUNDO: Que se proceda, 
conforme a lo establecido en la Ordenanza Municipal del Ayuntamiento de Sevilla, 
reguladora de criterios técnicos para ordenación, regulación y numeración de 
vías públicas,  dándose traslado a la autoridad competente, para que, mediante la 
pertinente Comisión Informativa, sea planteado al Pleno Municipal del Ayuntamiento 
de Sevilla Gerencia de Urbanismo la rotulación, con el nombre de CALLE CORTIJO 
DE MIRAFLORES, la calle situada entre la Avenida de Pino Montano y la Galería 
Comercial de la Bda. San Diego Fases I, II y III., flanqueada en su margen norte por 
los bloques 3, 2 y 10, y por su margen sur por los bloques 4, 5, 6, 7, 8 y 9.” 
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La Sra. Presidenta dijo que desde el Servicio de Estadística se remitiría un informe 
donde explicaría las consecuencias que para los vecinos supone el gran cambio de 
nomenclatura que habría que llevar a cabo. Una vez remitido este informe debería 
ponerse al conocimiento de todos/as los/las vecinos/as para que decidan que opción 
es la mejor. Si los vecinos lo aprueban se comenzará el procedimiento para el 
nombramiento de la calle. 
 
3. ·D. Óscar Luna Miranda como Vocal en la Junta Municipal del Distrito Norte y en 
representación de la  AAVV El Despertar de Valdezorras EXPONE: en la calle Conejo 
de nuestra barriada hay instalados dos postes de madera, uno en la esquina con la 
calle Armadillo y el otro en la esquina con la calle Albatros. Dichos postes son 
propiedad de Telefónica, y el estado de conservación de los mismos es lamentable, 
como se puede observar en las fotografías que se adjuntan. Están vencidos y 
soportando un peso considerable por la cantidad de cables que sostienen. El peligro 
es evidente, pero se deduce mayor por el lugar donde se encuentran, al lado del 
Parque del Olivo y en la misma calle que una guardería, por lo que los daños 
personales podrían ser de mayor magnitud. Por lo expuesto, SOLICITO, que se dé 
traslado al organismo competente para que el riesgo referido en los párrafos anteriores 
desaparezca, por ejemplo, sustituyéndolo por otros postes de un material más seguro 
y contundente.” 
 

La Sra Presidenta contestó que, desde el Distrito, se había enviado un escrito a la 

GMU para que lo retiren, en caso de ser de su competencia o, en caso contrario, 

instase a Telefónica a que lleve a cabo esta tarea. 

 

4. D. Óscar Luna Miranda como Vocal en la Junta Municipal del Distrito Norte y en 
representación de la  AAVV El Despertar de Valdezorras EXPONE: en la calle Erizo, 
en uno de sus tramos, concretamente del que desde el cruce con la calle Jabalí hasta 
el cruce con la calle Alpaca, viene presentando serios problemas de evacuación de 
aguas pluviales. Cuando llueve, y no necesariamente tiene que ser mucha cantidad, 
se forman balsas de aguas, favorecidas por la presencia en el firme de baches y de al 
menos dos resaltos. Esta moción se trae a este pleno como reivindicación vecinal, que 
se ha visto aumentada por la sucesión de borrascas que hemos tenido. Por todo lo 
expuesto, SOLICITO, que den traslado al Urbanismo de dicha reivindicación, para que 
giren visita técnica y valoren la idoneidad de acometer determinadas actuaciones para 
revertir la situación.” 

 

La Sra Presidenta comunicó que desde EMASESA se va a llevar a cabo una obra a 

través de la cual la pendiente contará con más inclinación para evacuar el agua.  

 

5. Dª María Rojas Pimentel como Vocal en la Junta Municipal del Distrito Norte y en 
representación de la  AAVV Parmadal, EXPONE: que en diversas ocasiones hemos 
comunicado que entre el bloque 3 de Parque Atlántico y la Asociación, hay un cable 
eléctrico que cruza la calle y que está muy bajo pudiendo provocar un accidente 
cuando pase un vehículo de grandes dimensiones. Aprovechando que estaban 
haciendo una nueva instalación eléctrica en la barriada, se comunicó este incidente 
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por parte del Distrito a Endesa, sin que hasta la fecha lo hayan solucionado. 
SOLICITAMOS: Se pongan en contacto de nuevo con Endesa para saber que 
medidas van a tomar al respecto. 

 

La Sra. Presidenta informó que al ser un cable que afecta a más Distritos, la GMU 

junto con ENDESA están estudiando la viabilidad de soterrar dichos cables. 

 

6. Dª María Rojas Pimentel como Vocal en la Junta Municipal del Distrito Norte y en 
representación de la  AAVV Parmadal, EXPONE: que en días pasados se realizó la 
reparación del acerado situado en Parque Atlántico 1 y 2. Solicitamos se coloquen 
defensas, para evitar que los vehículos se suban a la acera, ya que como existen 
locales comerciales en la zona, para la carga y la descarga es habitual que lo hagan 
vehículos de grandes dimensiones, y así prevenir el deterioro de dicho acerado. 
SOLICITAMOS: Hagan las gestiones necesarias para colocar dichas defensas. 

 

La Sra. Presidenta dijo que se había dado traslado al Área de movilidad para que 

estudiasen la mejor solución. 

 

7. D. Manuel Aguirrezabal Guerrero como Vocal en la Junta Municipal del Distrito 
Norte y a petición de los alumnos del IES SAN JERÓNIMO, le informo de lo siguiente: 
En la calle José Galán Merino, concretamente en el paseo del río, hay unas 
instalaciones deportivas de “barras fijas”. Dichas instalaciones son utilizadas por 
muchos vecinos y no vecinos del barrio que realizan deporte. Que aunque hace 
relativamente poco tiempo de su instalación, se encuentra ya deteriorada y le faltan 
unas 5 o 6 barras. Es por lo que SOLICITO: que se arregle lo antes posible. 

 

La Sra. Presidenta contestó que se había dado traslado al Área de Parques y Jardines 

para que estudien su posible arreglo. 

 

8. D. Manuel Aguirrezabal Guerrero como Vocal en la Junta Municipal del Distrito 
Norte y a petición de los alumnos del IES SAN JERÓNIMO, le informo de lo siguiente: 
En la calle Pez Martillo esquina con calle Acedía, existe una señal de dirección 
prohibida que está separada del mástil por uno de sus anclajes, con peligro para las 
personas que transitan por dicho lugar. Es por lo que SOLICITO: que se arregle lo 
antes posible. 

 

La Sra. Presidenta Informó que se había comunicado y solicitado al Área de Movilidad 

para que se arreglase de forma prioritaria. 

 

9. D. Manuel Aguirrezabal Guerrero como Vocal en la Junta Municipal del Distrito 
Norte y a petición de la Asociación de Madres y Padres de alumnos del CEPI Federico 
García Lorca y del IES San Jerónimo, le informo de lo siguiente. En la calle Corvina 
entre los dos Centros educativos arriba reseñados, existen dos pistas deportivas las 
cuales en uno de sus laterales existe un arriate con árboles (OLMOS) y cipreses. 
Dichas plantas invaden el acerado y las ramas de los árboles han cogido tal dimensión 
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que se han tronchado en varias ocasiones cayendo a la vía pública, y los alumnos y 
alumnas de ambos centros tienen que circular por la calzada, con el peligro que 
conlleva. Decir que por esa calle circula una línea de autobús de Tussam, aumentando 
el peligro para los peatones. Es por lo que SOLICITO: Que se poden dichos árboles y 
cipreses. 
 

La Sra. Presidenta argumentó que la poda se había retrasado porque todos los 

efectivos con los que cuenta el Área de Parques y Jardines se habían dedicado en 

exclusiva al desbroce de alcorques y solares por la proliferación de hierbas después 

de tantos días de lluvia. No obstante, a partir de esta semana se comenzarían los 

trabajos de poda de aquellas prioridades enviadas desde el Distrito. Esta es una de las 

incluidas en la programación. 

 

D. Pablo Esteban Pechamiel pregunta si la poda se va a realizar de forma selectiva. 

 

La Sra. Presidenta contesta que desde el Distrito se envían las prioridades para que 

sean incluidas en la programación. Ahora bien, son los técnicos del Área de Parques y 

Jardines los encargados de valorar qué árboles pueden podarse en cada época del 

año. 

 

10. ·D. Bartolomé Sánchez Franco como Vocal en la Junta Municipal del Distrito Norte 
y en representación del Partido Popular expone que en el Pleno del Ayuntamiento, 
celebrado en el pasado mes de abril, se aprobó la firma del Acuerdo Marco de 
Colaboración entre la Consejería de Fomento y Vivienda de la Junta de Andalucía y el 
Ayuntamiento de Sevilla, para el desarrollo de actuaciones de fomento del transporte 
en bicicleta y su integración en la movilidad urbana de la ciudad de Sevilla. Entre los 
trazados previstos hay uno que discurre por la zona de Pino Montano. Por ello este 
grupo formula las siguientes PREGUNTAS: ¿Cuáles son las calles por las que 
discurrirá este carril bici en Pino Montano?. En su caso, el trazado de este carril bici 
por la calle Betelgeuse ¿se ha proyectado por el acerado actual o por la calzada? 
¿Qué plazo de ejecución tiene este proyecto?¿Cuándo está previsto el inicio de las 
obras? 
 

La Sra Presidenta informó que el proyecto se encuentra en una primera fase de 

redacción por parte de la GMU por lo que todavía no se ha comunicado al Distrito 

ninguna programación. En principio, el tramo que viene incluido en el PLAN DE LA 

BICICLETA es el comprendido desde la calle Agricultores hasta conectar con el carril 

bici de Torneo, pasando por la calle Estrella Betelgeuse. 

 

11. D. Bartolomé Sánchez Franco como Vocal en la Junta Municipal del Distrito Norte 
y en representación del Partido Popular expone que en los Plenos del Ayuntamiento 
de Sevilla celebrado los días 31 de marzo de 2017, el 23 de mayo de 2017 y el 27 de 
octubre de 2017, se aprobaron por unanimidad, unas propuestas del Grupo Popular, 
encaminadas a la conciliación del derecho al descanso de los vecinos de todos los 
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barrios de la ciudad, con el derecho al ocio, mediante la potenciación de los procesos 
participativos y expresamente con la Creación de una Mesa de Ocio que canalizara los 
derechos coincidentes de todos los sectores incluidos en el denominado “Ocio 
nocturno” El fenómeno que trataban de minimizar estas tres mociones era y es el 
conocido como “botellón” pretendiendo evitar las concentraciones de personas que de 
forma espontánea se agrupan en determinados lugares para consumir bebidas 
alcohólicas, así como aquellas circunstancias que provocan dichas concentraciones. 
Solicitamos que esta Junta Municipal constituya una Mesa de Ocio en el seno de este 
Distrito para compensar los incumplimientos de los Acuerdos Plenarios por los cuales 
se debería haber constituido una Mesa en el ámbito de la Ciudad de Sevilla desde 
mayo de 2017, con todos los sectores afectados, es decir desde hace ya un año desde 
su aprobación en el Pleno del Excmo. Ayuntamiento de Sevilla. Por ello, los 
representantes del Partido Popular en la Junta Municipal del Distrito proponen a esta 
Junta Municipal la adopción de los siguientes ACUERDOS: Primero: que se cree una 
Mesa del Ocio, en el seno de la Junta Municipal en consonancia con los tres Acuerdos 
Plenarios presentados por el Grupo Popular y aprobados por unanimidad de todos los 
Partidos Políticos en el Excmo. Ayuntamiento de Sevilla que provoque un proceso 
participativo entre AAVV y Entidades Vecinales, Hosteleros, Jóvenes del Distrito. 
Segundo: instar al Sr. Alcalde de Sevilla a constituir la Mesa del Ocio de la Ciudad de 
Sevilla conforme a lo aprobado en los Plenos Municipales. 

 
Por 13 votos a favor y 1 abstención, la Junta Municipal del Distrito Norte adoptó los 
siguientes acuerdos:  

“Que se cree una Mesa del Ocio, en el seno de la Junta Municipal en 
consonancia con los tres Acuerdos Plenarios presentados por el Grupo Popular 
y aprobados por unanimidad de todos los Partidos Políticos en el Excmo. 
Ayuntamiento de Sevilla que provoque un proceso participativo entre AAVV y 
Entidades Vecinales, Hosteleros, Jóvenes del Distrito e instar al Sr. Alcalde de 
Sevilla a constituir la Mesa del Ocio de la Ciudad de Sevilla conforme a lo 
aprobado en los Plenos Municipales” 

 
 
12. D. Bartolomé Sánchez Franco como Vocal en la Junta Municipal del Distrito Norte 
y en representación del Partido Popular expone: nos llegan quejas, por parte del 
presidente de la Intercomunidad de la barriada de las Dalias, del estado del solar que 
se encuentra entre la Avda. Asociaciones de Vecinos y la c/ Gramil y que en su día se 
habilitó parte de él como aparcamiento. Aparte del abandono en el que se encuentra 
dicho solar, como muchas zonas de nuestra ciudad en los últimos tiempos, habiendo 
aún restos de un circo que hubo en su día y que además últimamente se viene 
observando que se está usando como asentamiento. Es por lo que este grupo 
SOLICITA sea limpiado lo antes posible e identificado los asentamientos para evitar se 
llegue a un punto insostenible. 
 
La Sra. Presidenta argumentó que son los restos de las estructuras que la empresa 
había dejado, habiéndose solicitado desde el Área de Cultura que fueran retirados. Se 
realizará una visita para comprobar el posible asentamiento y según se encuentre el 
mismo se montará un dispositivo con el CECOP, Policía Local y el Área de Servicios 
Sociales para buscar la mejor alternativa posible. 
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13. D. Bartolomé Sánchez Franco como Vocal en la Junta Municipal del Distrito Norte 
y en representación del Partido Popular expone: en una reciente visita realizada a la 
zona de la Huerta de las Moreras del Parque de Miraflores, pudimos observar que una 
rama de gran porte se encuentra inclinada peligrosamente sobre el tejado de la 
edificación allí existente. La representante de la Federación de Huertos Urbanos nos 
informó que, ante el riesgo de caída de esta rama, en varias ocasiones habían 
solicitado la poda al Servicio de Parques y Jardines del Ayuntamiento, sin que hasta el 
momento, hayan tenido respuesta alguna. Por ello, los representantes del Partido 
Popular en la Junta Municipal del Distrito Norte presentan el siguiente RUEGO: que a 
la mayor brevedad posible se proceda a inspeccionar la arboleda que rodea al edificio 
de la Huerta de las Moreras del Parque Miraflores y que por motivos de seguridad, en 
caso de ser necesario, se proceda a la poda de las ramas que puedan poner en 
peligro. 

 

La Sra. Presidenta tomó la palabra para decir que se le había trasladado a los 

operarios que trabajan directamente en el Parque, para que procediesen a revisar el 

estado en que se encuentra la rama 

 

14. ·D. Bartolomé Sánchez Franco como Vocal en la Junta Municipal del Distrito Norte 
y en representación del Partido Popular expone: en una reciente visita realizada a la 
zona de la Albarrana del Parque de Miraflores, los hortelanos nos mostraron el estado 
en el que se encuentra un chumbera-cactus, que debe estar afectada por alguna 
enfermedad y presenta un aspecto enfermizo, además de signos de vandalismo 
continuado. Por ello, los representantes del Partido Popular en la Junta Municipal del 
Distrito Norte presentan el siguiente RUEGO que a la mayor brevedad posible se 
preceda a inspeccionar este ejemplar de chumbera-cactus, situado en el entorno de la 
Hacienda de la Albarrana del Parque de Miraflores, justo a la entrada de la zona de los 
Huertos, y se le aplique en su caso el tratamiento oportuno antes de que se pierda el 
citado ejemplar. 

 

La Sra. Presidenta dijo que se había trasladado a los operarios que trabajan 

directamente en el Parque, para que revisasen el estado en que se encuentra el 

ejemplar de chumbera-cactus y realizarle el tratamiento en caso de ser necesario. 

 

15. D. Juan José Conde Olmo como Vocal en la Junta Municipal del Distrito Norte y 
en representación del Grupo Municipal Participa Sevilla expone que el día 21 de 2016. 
un vecino, presentó un escrito en este Distrito, informando de los peligros que existía 
al cruzar por el paso de peatones que existe en la calle Medina y Galnares a la altura 
de la piscina Municipal. El semáforo que regula el tráfico, se vuelve intermitente en 
poco tiempo y los usuarios de la piscina que frecuentemente lo utilizan (muchos 
mayores), no les da tiempo. También ocurría que la masa de adelfas, impedían a los 
vehículos percatarse del paso de los vecinos. Al poco tiempo las adelfas fueron 
cortadas y comenzó a existir más visibilidad. El pasado día 23 de mayo, el mismo 
vecino ha vuelto a presentar otro escrito denunciando lo mismo, ya que ha sufrido en 
su cuerpo el susto de un frustrado atropello, debido a la poca visibilidad, ya que las 
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adelfas han invadido de nuevo el espacio óptico. Por todo ello, el grupo municipal 
Participa Sevilla en el distrito Norte presenta el siguiente: RUEGO: que se proceda ver 
inmediatamente lo que se plantea en el presente escrito, que se permita una buena 
visibilidad a distancia tanto a los peatones como a los conductores y se solucione 
urgentemente evitando los peligros que se ocasiona en ese cruce semafórico. 
(No se encontraba presente). 
 
La Sra. Presidenta contestó que, en relación con las adelfas se iba a proceder a su 
poda tan pronto como los operarios de Parques y Jardines pudieran incluirlo en las 
prioridades de su programación. Con respecto al cruce semafórico éste fue 
reprogramado el día 4 de junio, no obstante se ha trasladado al responsable del Área 
de Movilidad para que estudien otra nueva forma de funcionamiento que tenga en 
cuenta los aspectos mencionados en esta propuesta. 
 
16. D. Pablo Esteban Pechamiel Trapero como Vocal en la Junta Municipal del Distrito 
Norte y en representación del Grupo Municipal Ciudadanos expone que, a principios 
del año 2010 y bajo el mandato del Alcalde Alfredo Sánchez Monteseirín, se dio el 
primer paso y se aprobó inicialmente el Plan Parcial SUS-DMN-05, sobre lo que se 
llamaría “Ciudad de la Imagen y de la Comunicación”. Llamada así porque el 
Ayuntamiento apostó por crear en él un Parque Empresarial dirigido al sector de la 
comunicación, pero también con espacios de uso comercial y dotaciones municipales. 
Por lo tanto en la parcela no solo estarían instaladas empresas de la industria ligadas 
al mundo de las tecnologías de la información, audiovisuales y comunicación, sino que 
también habría espacio para un gran centro comercial, así como un área dotada con 
instalaciones deportivas, un nuevo parque y hasta un auditorio. El grupo Bogaris 
Retail, agente urbanizador sevillano, fue el diseñador para que estos suelos de la 
denominada Ciudad de la  Imagen y la Comunicación albergaran las industrias del 
sector audiovisual, pero lo que en su tramitación administrativa no freno, la crisis 
económica dio de bruces con ella, lo que provocó entonces que la promotora de los 
suelos apostara por el sector comercial, actualmente cuatro grandes empresas 
internacionales tienen instaladas en estos suelos espacios comerciales. Los suelos 
fueron urbanizados y cuentan con un gran espacio verde, un parque con zonas de 
paseo, esparcimiento y zonas de juegos infantiles, como con zonas de equipamiento 
deportivo para personas mayores. También tiene zona deportiva con pistas de fútbol 
sala, baloncesto y un espacio de graderías al aire libre con una capacidad de 500 
personas que permite la celebración de espectáculos que aporten vida cultural a la 
zona. La frustrada Ciudad de la Imagen y la Comunicación, deja una huella que 
empezó a principios del año 2014, cuando se inician las obras de construcción del 
Auditorio de la Música, que cuenta como hemos dicho antes con una capacidad para 
500 personas en un graderío al aire libre, con una platea para la representación como 
para los conciertos que se pudieran acoger. Concluyeron en Febrero del año 2015 y al 
mes siguiente fue recepcionada por el Ayuntamiento de Sevilla, pero nunca 
inaugurado. A mediados del 2016, el Ayuntamiento de Sevilla y a través del Instituto 
de la Cultura y las Artes de Sevilla (ICAS), quiso poner en valor el Auditorio e inició el 
trámite para construir un pliego de condiciones para la privatización del auditorio, a 
través de una concesión administrativa, que cargaría sin embargo, aquella empresa 
concesionaria, con un gran gasto adicional en la reparación casi íntegra del edificio. 
Hasta la fecha nada es conocido del Pliego para su licitación en una concesión 
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administrativa. En todo esto, con las elecciones municipales de por medio y al final con 
la llegada del nuevo gobierno, el uso y la conservación del Auditorio quedaron a su 
suerte. Entre la posible errónea elaboración del proyecto original de la empresa 
Bogaris y el Ayuntamiento de Sevilla, bajo el mandato del Sr. Monteseirín, la no 
planificación de gestión administrativa pública, pública-privada o privada bajo 
concesión administrativa del gobierno municipal del Sr. Zoido y nuevamente y casi 
terminando el mandato del Sr. Espada, en el que su proyecto es igual de nulo que sus 
antecesores. La no gestión por la modalidad administrativa que conviniere y por 
consecuencia la falta de uso de las instalaciones del propio Auditorio más la 
despreocupación por parte de los gobiernos municipales, tanto actual como anteriores, 
han provocado la situación actual del Auditorio. No mantener un vallado permanente 
que asegurara y protegiera su interior, ha provocado en estos años que el Auditorio 
haya sido víctima de robos, utilización como alojamiento por indigentes, como 
ocupación y vandalización de sus enseres. La desatención y el estado de abandono es 
tal, que en el graderío abunda la maleza que crece sin control, los puntos de luz que 
se encuentran manipulados, los cuadros eléctricos y sus instalaciones eléctricas 
desaparecidas. En su interior las paredes totalmente destrozadas o pintadas o 
quemadas por las fogatas, los cuartos de aseos sin paredes que dejan al descubierto 
los lavabos y retretes rotos o inexistentes. El escenario con multitud de grafitis y las 
persianas de separación de platea con el resto de las instalaciones no existen porque 
han sido robadas. Este es el triste panorama que se encuentra el ciudadano que utiliza 
las otras dotaciones municipales contiguas, tanto deportivas como la del parque, u 
este es también el panorama que se encontrará la empresa o asociación cultural que 
decida invertir en intervenir en el Auditorio. Estamos faltos de infraestructuras de ocio y 
cultura en esta zona norte de la Ciudad, puede ser una zona irrelevante para el político 
visto los antecedentes de los anteriores gobiernos municipales, como del actual 
gobierno, aunque el tejido asociativo del mundo de la cultura en general pide este tipo 
de infraestructuras, como por ejemplo el Consejo de Bandas de Música Procesional de 
Sevilla. Por ello y a fin de evitar aun mayor el deterioro de las infraestructuras del 
Auditorio del Higuerón en la Cuidad de la Imagen y Comunicación, el Grupo 
Municipal Ciudadanos a través de su Agrupación del Distrito Norte, propone a 
esta Junta Municipal de Distrito, Primero.- La inmediata intervención de los Servicios 
Municipales del Ayuntamiento de Sevilla en las delegaciones de Parques y Jardines y 
también en la de Lipasam para la intervención urgente en las dependencias del 
Auditorio para la recogida de escombros, basuras, y limpieza de maleza tanto en el 
interior del edificio como el exterior incluido el graderío. Segundo.- La instalación de 
medidas de seguridad, como la instalación de vallas de gran protección y calibre en 
todo el perímetro del Auditorio, cámaras de seguridad como las instaladas en la zona 
deportiva contigua al Auditorio y visita de vigilancia que la delegación de Movilidad en 
su área de Seguridad Ciudadana estime necesario. Tercero.- Iniciar los trámites 
legales de planificación de los Pliegos para la Concesión Administrativas para su uso 
de las instalaciones del Auditorio, bajo la fiscalización del Ayuntamiento de Sevilla y a 
través del instituto de la Cultura y las Artes de Sevilla (ICAS). 

 
La Sra. Presidenta informó que con fecha 8 de septiembre de 2017 se publicó en el 
Perfil del Contratante del ICAS una licitación para la contratación de los Servicios de 
Inventario y elaboración de un plan de viabilidad económica para la explotación de 
servicios culturales en general y en particular para el Auditorio el Higuerón.  En marzo 
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de 2018 la empresa adjudicataria ha presentado un informe final al ICAS de cuyas 
conclusiones se han presupuestado inversiones con objeto de acometerlas en el año 
2019. 
 
Por unanimidad de los vocales presentes, la Junta Municipal del Distrito Norte adoptó 
los siguientes acuerdos:  

  “La inmediata intervención de los Servicios Municipales del Ayuntamiento de Sevilla 

en las delegaciones de Parques y Jardines y también en la de Lipasam para la 
intervención urgente en las dependencias del Auditorio para la recogida de 
escombros, basuras, y limpieza de maleza tanto en el interior del edificio como el 
exterior incluido el graderío; la instalación de medidas de seguridad, como la 
instalación de vallas de gran protección y calibre en todo el perímetro del 
Auditorio, cámaras de seguridad como las instaladas en la zona deportiva 
contigua al Auditorio y visita de vigilancia que la delegación de Movilidad en su 
área de Seguridad Ciudadana estime necesario e Iniciar los trámites legales de 
planificación de los Pliegos para la Concesión Administrativas para su uso de las 
instalaciones del Auditorio, bajo la fiscalización del Ayuntamiento de Sevilla y a 
través del instituto de la Cultura y las Artes de Sevilla (ICAS)” 

 
Finalmente y por mayoría absoluta del número legal de miembros de la Junta Municipal 
(de conformidad con lo previsto en el artículo 33, párrafo c) del Reglamento Orgánico de 
las Juntas Municipales de Distrito que establece que “En las sesiones ordinarias, 
finalizado el debate y votación de los asuntos comprendidos en el orden del día, se 
entrará en el conocimiento, en su caso, de aquellas propuestas, ruegos, preguntas e 
interpelaciones que, por razones de urgencia, se hayan entregado al Secretario del 
Distrito antes del comienzo de la sesión. Antes de entrar en el debate, el asunto deberá 
ser declarado urgente por el Pleno de la Junta Municipal, con el voto favorable de la 
mayoría absoluta del número legal de miembros.”) se acordó entrar en conocimiento de 
las siguientes Propuestas: 
 
17. ·D. Luciano Gómez Moya, como Vocal en la Junta Municipal del Distrito Norte y en 
representación del Grupo Municipal Izquierda Unida expone que vecinos y vecinas de 
la barriada de Los Arcos nos exponen que desde hace un año aproximadamente 
vienen padeciendo los continuos ruidos causados desde el Parque de Miraflores, por 
un parque de perros (agility) que han instalado junto a la avenida de Las Asociaciones 
de Vecinos, quedando muy cerca de las viviendas. La vecindad no está en contra de 
este tipo de instalaciones, es más algún vecino firmante de la solicitud de traslado ha 
sido uno de los promotores de la mencionada instalación, pero dada su cercanía está 
creando molestias por el ruido creado de los cánidos al realizar sus actividades con 
sus ladridos y la cantidad que suelen hacer uso de esta instalación al mismo tiempo. 
PROPONE. el traslado del parque para perros a otra zona del parque que se 
encuentre alejada de las viviendas. 
 
La Sra. Presidenta informó que este parque de perros fue instalado cerca de las 
viviendas precisamente por una petición vecinal para no tener que alejarse demasiado 
a la hora de pasear a sus mascotas. El pasado año se dotó la zona de un riego 
especial para paliar los posibles olores ocasionados por dichos animales. No obstante, 
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se podría realizar una visita con los responsables del Área de Parques y Jardines para 
valorar la zona idónea donde reubicarlo sin generar nuevos problemas. 
 
Por unanimidad de los vocales presentes, la Junta Municipal del Distrito Norte adoptó 
el siguiente acuerdo:   

“El traslado del parque para perros a otra zona del parque que se encuentre 
alejada de las viviendas” 
 

18. ·D. Luciano Gómez Moya, como Vocal en la Junta Municipal del Distrito Norte y en 
representación del Grupo Municipal Izquierda Unida expone que vecinos y vecinas de 
la barriada de Valdezorras nos exponen que no cuentan con atención pediátrica en los 
meses de verano, teniendo en cuenta que la respuesta de la Consejería de Salud es 
que no hay niños suficientes para tener pediatra, pero no óbice, para que se tenga en 
cuenta el aislamiento del barrio para tener atención pediátrica del resto del año. Este 
problema no desparece en verano, ni los niños tampoco, además hay que tener en 
cuenta que el Centro de Salud más cercano es de Alcosa. Entendiendo que con la 
salud no se juega, que la Junta de Andalucía no puede responder solo a cuestiones 
“economicistas” en políticas de salud solicitamos: la siguiente propuesta: dar traslado 
al órgano competente del acuerdo siguiente: que se mantenga el servicio de atención 
pediátrica durante todo el año en el Barrio de Valdezorras, tal y como se viene dando 
el resto del año. 

 
Por unanimidad de los vocales presentes, la Junta Municipal del Distrito Norte adoptó 
el siguiente acuerdo:   
 

“Dar traslado al órgano competente para que se mantenga el servicio de atención 
pediátrica durante todo el año en el Barrio de Valdezorras, tal y como se viene 
dando el resto del año.” 

 
 
Y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión cuando son las 18:30 horas, de lo 
que como secretaria/o doy fe: 
 
 
LA PRESIDENTA                                                              EL SECRETARIO 
 
 
 
 
 
Dña. Myriam Díaz Rodríguez    D. Francisco Martín Tovar   
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